

Terrasson. Deux corps carbonisés découverts dans une voiture

Écrit par Alain RASSAT
Samedi, 23 Mai 2020 21:20



Deux corps carbonisés ont été découverts dans une voiture au lieu-dit Bouch à Terrasson hier samedi matin 23 mai 2020 vers 9h15 du matin. Une découverte terrible après un feu de voiture, à 50 mètres de la route et près d'une ligne à moyenne tension. La route a été fermée toute la journée de samedi entre Bouch et La Barétie, pour laisser place à une enquête de la gendarmerie. Les plaques de la voiture ont été prélevées avant que la voiture ne soit totalement détruite par les flammes. Mais les corps, ceux d'un homme et d'une femme semble-t-il, ne sont pas encore identifiés. Une autopsie est prévue d'ici lundi ainsi qu'une recherche d'ADN. Les gendarmes s'acheminent en effet vers un suicide ou une piste criminelle. La Brigade de recherche de Sarlat est épaulée par l'identification criminelle de Périgueux et la Section de recherche de Bordeaux.